
令和２年 第１回箕面市議会定例会
（ 代 表 質 問 要 旨 ）

令和２年(2020年)２月20日

質問

順位
質問者氏名 政 策 会 派 名 質 問 事 項 及 び 要 旨

１ 藤 田 貴 支自民党市民クラブ

１ 東京２０２０オリンピック・パラリンピックについて

２ 箕面市政について

３ 災害対応について

４ 健康長寿プロジェクトについて

５ 運動施設について

６ 子どもを取り巻く環境について

７ まちづくりについて

２ 楠 政則公 明 党

１ 次代の希望を切り開く箕面へ

①子育て支援・教育について

②防災、減災・インフラ整備について

③就職氷河期世代等への支援について

④環境整備について

３ 尾 﨑 夏 樹大阪維新の会箕面

１ 新年度の予算編成について

２ 安心・支え合いと健康長寿について

３ 子育てと教育について

４ 緑で住みやすいまちづくりについて

４ 神 田 隆 生日 本 共 産 党

１ 市民に寄り添い暮らしにあたたかい市政について

２ 教育現場の声を受けとめ、どの子もいきいきと育つ子育て・

教育について

３ 商業・観光と農業について

４ 誰にも優しい、市民参加の街づくりについて

５ 憲法を活かし、地方自治が躍動する市政について

６ ＳＤＧｓのとりくみについて



質問

順位
質問者氏名 政 策 会 派 名 質 問 事 項 及 び 要 旨

５ 内 海 辰 郷箕 面 政 友 会

１ 防災対策について

①市民の皆さんの意識改革について

②河川・ため池の整備点検について

③女性に配慮した避難所運営について

④外国人市民への配慮について

⑤福祉避難所について

２ 高齢者対策について

①居場所作りについて

②３世代交流について

③介護支援について

④地域の見守りについて

３ 障害者対策について

①障害者施設に対する住民理解について

②障害者団体との向き合い方について

４ 教育対策について

①英語教育か読み書きそろばんかについて

②学校の当たり前を見直す学校作りについて

③体力作りと暑さ指数２８℃について

５ 自然保護・環境対策について

①ＴＩＭＥ ＦＯＲＥＳＴ研修について

②環境教育について

③ＳＤＧｓの推進について

６ ＡＩの本格導入について

①総合的戦略的な準備体制の構築について


